



CARGAN CONTRA MANIFESTANTES. — Bruselas, febrero 11. La policía mantenga belga carga contra una manifestación de obreros metalúrgicos. Varios mineros fueron arrestados. (UNIFAX II de UPI).

Papa Inicia Gira por Cuatro Países Africanos

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 11 (UPI). — El Papa Juan Pablo II, en la más expresiva señal de que está completamente recuperado de las heridas, que se le infligió tras el intento de asesinato de hace nueve meses, emprenderá mañana una gira por cuatro naciones africanas, en lo que constituye su segundo viaje a ese Continente.

La nave que conducirá al Pontífice, un jet de la compañía Alitalia, tiene previsto partir de Roma, a las 10:15 de la mañana (09:15 GMT), para un viaje de cinco y media horas, cubriendo una distancia de 4,334 kilómetros, hasta Lagos, la próspera capital de Nigeria, en el occidente de África.

El Papa permanecerá en Nigeria por cinco días, antes de proseguir su gira evangélica por Benin, Gabón y Guinea Ecuatorial.

En su viaje, Juan Pablo II, quien visitó ya seis naciones africanas, en mayo de 1980, cubrirá un recorrido de unos 14,000 kilómetros, celebrará ocho solemnes misas y pronunciará 34 homilias y discursos.

Nigeria, la más poblada nación africana, con un estimado de 80 millones de habitantes, será el punto central de la gira.

Aunque Nigeria tiene una población 47 por ciento musulmana, 35 por ciento cristiana y sólo un ocho por ciento de católicos romanos, Juan Pablo II, ha hecho de este país el punto central de su viaje, debido a que se trata de una nación que está empezando el proceso de su industrialización.

Nigeria, miembro de la poderosa Organización de Países Exportadores de Petróleo, tiene fuertemente basado el desarrollo

de su economía, en la producción de crudo. En el occidente de África es la nación más capitalista y se espera que la visita contribuirá a alertar contra los peligros del materialismo.

“El Papa está interesado en que los países que están en este proceso mantengan sus tradicionales valores sobre la familia y la espiritualidad”, dijo un sacerdote católico en Roma.

Juan Pablo II culminará —Favor pase a la página 23.

Tailandia Obliga Aterrizar Avión Vietnamita

BANGKOK, febrero 11 (UPI). — Las Fuerzas Armadas tailandesas forzaron hoy el brusco descenso de un avión de transporte vietnamita, de manufactura soviética, después que la nave había cruzado la tensa frontera entre Tailandia y Camboya, y penetró cerca de 32 kilómetros en territorio tailandés, informaron fuentes militares y gubernamentales.

El avión, un Antanov-26, llevada a 13 vietnamitas, según las fuentes. Inicialmente los informes milita- —Favor pase a la Página 63.

Grandes Pérdidas en Cítricos en la Florida

ORLANDO, Florida, febrero 11 (AP). — Las heladas registradas el mes pasado en la región del cultivo de frutas cítricas, en la Florida, se reflejarán en una merma del 21 por ciento en la producción anual de jugo de naranja, dijo hoy el Departamento de Agricultura.

En su primer pronóstico, desde que tuvo lugar una fuerte helada, la Junta Informativa sobre cosechas, estimó que la producción naranjera alcanzará a 136 millones de cajones de 36 kilos cada uno. Esa cifra significa 26 millones de cajones, menos que los 162 millones pronosticados en —Favor pase a la página 23.

Francia Venderá Siete Mil Misiles a Nicaragua

PARIS, febrero 11 (UPI). — El Ministro de Defensa Charles Hernu confirmó hoy la venta a Nicaragua de 7,000 misiles antiaéreos y 100 tubos para lanzarlos.

El costo total de las armas es de 15.8 millones de dólares.

El Ministerio había anunciado en enero, que las armas que Francia intentaba vender eran de carácter defensivo, negando las protestas de Washington, que en el lote había armas ofensivas, apropiadas para la guerra de guerrillas.

En enero, los franceses dijeron que se trataba de “cohetes de avión a avión”, helicópteros, barcos para patrullas y otros armamentos defensivos.

En su conferencia de prensa Hernu no especificó si las armas se consideraban ofensivas o defensivas.

Dijo también que el Gobierno del presidente Francois Mitterrand,

aumentará progresivamente sus ventas de armas al extranjero, y que los contratos firmados por Gobiernos anteriores se rían cumplidos.

El ministro dijo que junto con las armas suministrarán instructores militares.

“Para nosotros esto es un gesto de buena voluntad, hacia países que podrían volverse progresivamente más amigos de

Francia. De esta manera garantizamos nuestra política exterior y de defensa”, afirmó el Ministro.

Explicó que la intención de Francia es evitar situaciones en que las dos superpotencias, estarían en posición de imponer su autoridad en una zona.

“Francia debe ayudar militarmente a sus aliados y contribuir a organizar —Favor pase a la página 23.

En Francia

Aprobada Nacionalización de Bancos e Industrias

PARIS, febrero 11 (UPI). — El Primer Ministro Pierre Mauroy, firmó hoy la ley aprobada por el Parlamento, para nacionalizar los principales bancos e industrias de Francia, después que fue aceptada por el Consejo Constitucional.

La ley fue llevada inmediatamente al Palacio del

Eliseo, para presentarla a la firma del Presidente Francois Mitterrand.

La Ley, parte del programa prometido por los socialistas en la compañía presidencial, fue declarada anulada por el Consejo Constitucional, el 16 de enero en su versión original, por considerar que no daba suficiente compensación a los dueños de las propiedades expropiadas.

El Gobierno ahora será el dueño de cinco de las mayores empresas industriales de Francia, 39 bancos comerciales y los dos mayores bancos financieros, Paribas y Suez.

También asume control mayoritario de la empresa electrónica Matra y de la fábrica aeroespacial Desault, así como de toda la industria del acero.

La ley entrará en vigor cuando se publique oficialmente el domingo.

El Gobierno controla ahora el 90 por ciento de los Bancos, el 79 por ciento del acero, 74 por ciento de la industria de armamentos, 75 por ciento de la industria textilera, 52 por ciento de la química, 42 por ciento de la electrónica, 37 por ciento del vidrio y 34 por ciento de las computadoras y equipos de oficinas.

Fuerte Reducción en la Producción Café de Brasil

WASHINGTON, febrero 11 (AP). — La cosecha brasileña de café de 1982-1983, dañada por las heladas, ha sido calculada entre 16 y 18 millones de sacos, inferior a los 32.5 millones de la cosecha de 1981-1982, dijo hoy el Departamento de Agricultura.

El Servicio Agrícola Extranjero del Departamento informó que el último estimado se basó en “un amplio estudio sobre el terreno hecho por el funcionario agrícola norteamericano de Rio de Janeiro”, en las principales zonas cafetaleras de Brasil, correspondientes a los Estados de Paraná, Sao Paulo y Minas Gerais.

En un informe preliminar, el pasado 15 de noviembre, la Agencia dijo que era probable que la producción brasileña de café ascendería a 16 millones de sacos.

La reducción se anticipa en virtud de las fuertes heladas, ocurridas en julio pasado. El último estudio fue hecho en enero.

“El estado general de los cafetos, en los principales Estados productores, indica que se ha registrado una recuperación satisfactoria, como resultado de las condiciones del tiempo, generalmente favorables de los últimos meses”, dijo.

“Los cafetos dañados por la helada de julio pasado han perdido, sin embargo, su capacidad de desarrollar un volumen normal del grano, en distintos grados. Consecuentemente, estos cafetos podrían todavía perder parte del grano”.



HAIG EN MARRUECOS. — Marrakech, febrero 11. El Secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig, llega hoy al aeropuerto de esta ciudad, y es recibido por el Primer Ministro Maati Bouabid.

Resumen mundial

Coronel Majano Llega a Panamá

PANAMA, febrero 11 (AP). — El coronel Adolfo Arnoldo Majano, ex miembro de la Junta de Gobierno de El Salvador, llegó esta noche aquí, informó una fuente oficial del Aeropuerto “Omar Torrijos”.

Majano llegó a bordo de un avión de Air Panamá, procedente de Ciudad de México, donde reside desde fines de 1981, como asilado político.

No se permitió a periodistas, que se encontraban en el Aeropuerto, entrevistar a Majano.

Kissinger se Recupera de Operación

BOSTON, febrero 11 (AP). — El ex Secretario de Estado Henry Kissinger estaba hoy “animado” y conversó con sus médicos y su esposa al día siguiente de una operación de corazón abierto, de cuatro horas y media, para remediar la obstrucción de tres arterias.

“Todos estamos muy satisfechos. El riesgo mayor ha pasado”, dijo uno de los cirujanos, el Dr. Mortimer J. Buckley.

Destruyen Oficinas de Lan de Chile en París

PARIS, febrero 11 (AP). — Una explosión destruyó hoy las oficinas centrales de París, de la Aerolínea Lan Chile, y un segundo estallido casi simultáneo destruyó las oficinas de la compañía en Santiago de Chile. —Favor pase a la página 39.